

Reinos Nómadas 8 días

Desde

1.249 €

Un viaje que incluya Marrakech, Zagora, Merzouga y Ouarzazate te llevará a través de algunos de los paisajes más impresionantes de Marruecos, desde la vibrante ciudad hasta el desierto del Sahara y los hermosos paisajes cinematográficos.

Exploraremos la bulliciosa ciudad de Marrakech, su famosa plaza de Jemaa el Fnaa, sus zocos, donde encontraremos una mezcla de olores, colores y sonidos fascinantes.

Visitaremos el Palacio de la Bahía, los jardines de la Menara, el minarete de la Koutubia y la famosa plaza de Jemaa el Fnaa con su mezcla de olores, colores y sonidos fascinantes.

Seguiremos hacia Zagora, ubicada en el sur de Marruecos y conocida también como la "Puerta del Desierto".

Aquí tendrás la oportunidad de experimentar y maravillarnos con la belleza del desierto del Sahara.

Seguiremos hacia Merzouga, famosa por sus espectaculares dunas de arena y considerado uno de los destinos más populares en el desierto del Sahara y podremos contemplar las espectaculares puestas de sol y amaneceres sobre las dunas.

Continuaremos hacia Ouarzazate, ciudad situada entre las montañas del Atlas y el desierto del Sahara y conocida como el "Hollywood de Marruecos", debido a la gran cantidad de películas y series de televisión que se han filmado en la zona.

Visitaremos la impresionante Kasbah de Ait Ben Haddou, una fortaleza de barro declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y la Kasbah Taourit que en otros tiempos fue residencia del pachá de Marrakech.

Prepárate para sumergirte en la cultura, la historia y la belleza natural del país durante este emocionante viaje a Marruecos.

EL PRECIO INCLUYE

- 04 noches Marrakech A/D + 01 noche Zagora M/P + 01 noches Merzouga M/P + 01 noche Ouarzazate M/P.
 - Alojamiento en la categoría elegida.
 - Vuelos en clase turista.
 - Traslados regulares.
 - Transporte según número de participantes.
 - Visitas según itinerario.
 - Chofer-guía de habla hispana en el circuito (sujeto a disponibilidad), en grupos de hasta 7 personas + guías locales en las principales ciudades.
 - Guía acompañante en el circuito para grupos de 8 o más personas.
 - Tasas, Carburante y Seguro de viaje.
-

EL PRECIO NO INCLUYE

- Bebidas en las comidas.
 - Propinas, a pagar en destino.
-

NOTAS IMPORTANTES

- Esta oferta sustituye a las anteriores y es válida para reservas efectuadas a partir de la fecha indicada en la oferta.
 - Los precios publicados son por persona en habitación Doble o Triple. La cama supletoria para la tercera persona es una cama plegable, aconsejable solo para niños de menos de 12 años. La mayoría de los hoteles no disponen de habitaciones triples.
 - Saraya Tours no es responsable de posibles pérdidas de conexiones en caso de cambios horarios de los vuelos.
 - Oferta basada en condiciones especiales de contratación y cancelación en caso de desistimiento por parte del cliente.
 - Los precios finales pueden variar hasta 21 días antes de la salida, debido a modificaciones de las tarifas, tasas y/o carburantes.
-

ITINERARIO:

Día 1 - AEROPUERTO ORIGEN - MARRAKECH

Embarque y salida según plan de vuelos. Llegada al destino y trámites de pasaportes. Asistencia y traslado al hotel previsto o similar. Alojamiento.

Día 2 - MARRAKECH

Desayuno en el hotel. Salida para realizar la visita de la ciudad, Marrakech, conocida como “La Perla Roja”. Es junto a Meknes, Rabat y Fez una de las antiguas Ciudades Imperiales. Tiene numerosos monumentos declarados patrimonio de la Humanidad por la Unesco lo que la convierten en el principal atractivo turístico del país. Por la mañana efectuaremos la visita monumental comenzando por el Minarete de la Koutobia (siglo XIII), hermana de la Giralda de Sevilla, de espléndida armonía es en la actualidad el faro y centro espiritual de Marrakech. Seguimos hacia los Jardines de la Menara y Palacio Bahía, residencia del antiguo visir, ejemplo del medievo musulmán, donde destaca su sala de embajadores. Ya a pie, nos dirigimos a una escuela para descubrir cómo se fabrican las especias marroquíes y el aceite de argán. Breve parada y salida hacia la Plaza de Jema el F'naa punto neurálgico de la medina, desde donde salen todas las callejuelas y zocos que la componen, una de las más icónicas y animadas del mundo. Tarde Libre. Alojamiento en el hotel.

Día 3 - MARRAKECH - AIT BEN HADDOU - ZAGORA (367 km)

Desayuno en el hotel. Salida atravesando las montañas del Coll del Ticka (2.360 mts) hasta llegar a uno de los puntos fuertes del viaje, la Kasbah de Ait Ben Haddou. Declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es el ksar más imponente del sur marroquí. Muy bien conservado ha servido de escenario a numerosas películas. Imprescindible pasear por sus calles y ver alguna de las casas hasta llegar al torreón, desde donde se tiene una vista panorámica de la región con el Alto Atlas al fondo. Salida hacia la ciudad de Zagora. El viaje es uno de los más espectaculares del Sur de Marruecos. Después de atravesar las áridas montañas por el gran paso de Tizi-Tinifiit, la carretera desciende hacia el valle del Draa. Llegada a Zagora, llamada “La Puerta del Desierto”, donde al final de la calle principal de esta localidad se encuentra el famoso cartel “A Tombuctú 52 días en camello”. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

Día 4 - ZAGORA - AL NIF - RISSANI - ERFOUD - DUNAS DE MERZOUGA (309 km)

Desayuno en el hotel. A la hora indicada salida por carretera para a pocos Kilómetros tomar la pista que bordea el palmeral más grande de África, donde se cosechan los mejores dátiles. Tomamos nuevamente la carretera adentrándonos cada vez más en el desierto. Durante la ruta, si la suerte nos acompaña, se aprecian manadas de dromedarios salvajes. Llegada a la población de Al Nif y continuación hasta Rissani, situada en un palmeral a 22 kilómetros de Erfoud, es una ciudad atractiva tanto por su entorno como por su historia, ya que está considerada como la heredera de la mítica Sijlmasa, antigua capital del Tafilalet. En Erfoud, cambio de transporte a coches 4x4 para seguir el camino tomando la pista que nos llevará hasta el campamento. Cena en el campamento y alojamiento en el hotel.

Día 5 - DUNAS DE MERZOUGA - ERFOUD - GARGANTAS DEL TODRA - RUTA DE LAS KASBAHS - KELAA M'GOUNA - OUARZAZATE (370Km)

Recomendamos levantarse temprano para disfrutar del amanecer sobre las dunas del Gran Sahara. Desayuno en el campamento. A primera hora de la mañana salida hacia Erfoud, para cambiar de transporte y continuar hacia las Gargantas del Todra, donde tendremos la oportunidad de contemplar uno de los parajes más hermosos y reconocibles durante el circuito. Es un lugar que la naturaleza nos regala, el río Todra, para salvar la montaña discurre por un estrecho desfiladero con paredes verticales de más de 300 metros de altura. Continuación hacia "La Ruta de las Kasbahs", nombre con el que se conoce al recorrido por una serie de fortalezas construidas en adobe rojo, franqueadas por cuatro torretas, constituyendo un bello paraje junto a los verdes oasis que las circundan. Continuación hacia Kelaa M'Gouna, pueblo berebere conocido por sus cultivos de azafrán y rosas. Se sigue la ruta hasta llegar a Ouarzazate. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 6 - OUARZAZATE - MARRAKECH (195 Km)

Desayuno en el hotel. Salida para visitar la “Kasbah de Taourirt”, en otros tiempos residencia del Pacha de Marrakech. Visita de sus salas principales donde destaca la habitación del Pacha con bellas vistas sobre el valle. Ouarzazate partió de ser un emplazamiento militar hasta hoy en día ser uno de los lugares más solicitados para la realización de películas. Salida atravesando las montañas del Atlas por el Coll del Tickha hasta llegar a los valles de Marrakech. Alojamiento en el hotel.

Día 7 - MARRAKECH

Desayuno en el hotel. Día libre a su disposición para disfrutar de esta magnífica ciudad por su cuenta, con posibilidad de realizar actividades opcionales. Alojamiento en el hotel.

Día 8 - MARRAKECH - AEROPUERTO DESTINO

Desayuno y tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para coger su vuelo de regreso. Fin del viaje y de nuestros servicios.

Nota importante: La descripción del itinerario es genérica y sujeta a variación sin que afecte al contenido del programa.